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Commentaires

Villepinte
Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans votre ville ?

La route qui sépare le centre ville et la gare est très étroite et ne permet pas aux automobilistes de doubler en laissant
le cycliste en sécurité. Celui ci a donc le choix entre la route ou le trottoir... La seule belle piste cyclable entre villepinte et
aulnay est constamment envahie de camions stationnés à cheval sur le trottoir et la piste ce qui oblige piétons et cyclistes
à partager 1 des 2 voies cyclables. C’est dommage car elle est très pratique.

Absence de pistes cyclables sécurisées en dehors du canal de l’Ourcq. Pas de voies communicantes avec la ville.

Les pistes cyclables sont de plus en plus coupées par les grandes routes.

Ras
Pour se rendre sur les 2 parcs la poudrerie et Sausset sans pistes cyclables. Un manque de pistes pour accéder aux

groupes scolaires collèges lycées

Trop peu d d’espace organisé et sécurisé pour les enfants à vélo et toujours peur des vols

Il faut rajouter des pistes cyclables partout en ville et y installer des parkings.

Ont devrait avoir une prime pour allez travailler en vélo

Les pistes cyclables ne sont pas assez souvent refaites

Il y a beaucoup de nouvelles constructions, en vue du Grand Paris, sans aucune piste cyclable prévue.


